



21.07.2021 – 08:05 Uhr

Le professeur Stefan Osswald est le nouveau président de la Fondation Suisse de Cardiologie

Berne (ots) -

Lors de la réunion du Conseil de fondation du 26 mai, le professeur Stefan Osswald, Dr méd., a été élu président de la Fondation Suisse de Cardiologie. Il succède au professeur Ludwig von Segesser, Dr méd., dont le mandat est arrivé à son terme au bout de 17 ans à la tête de la fondation. Le professeur Osswald est médecin-chef, il dirige le service de cardiologie de l'Hôpital universitaire de Bâle.

Âgé de 62 ans, le professeur Stefan Osswald, Dr méd., est médecin-chef en cardiologie et membre de la direction du domaine Médecine à l'Hôpital universitaire de Bâle. Ses grands axes de recherche portent sur les troubles du rythme cardiaque et les affections familiales du myocarde. Il s'est vu attribuer plusieurs prix pour ses mérites dans la recherche orientée vers le patient.

"Grâce au développement extrêmement rapide de la cardiologie moderne, ce ne sont plus seulement les décès précoces d'origine cardiaque qui représentent un défi, mais aussi, de plus en plus, le but que les personnes vieillissent en bonne santé et conservent leur autonomie", explique Stefan Osswald. La santé cardio-vasculaire joue pour cela un rôle décisif, en particulier la prévention d'une démente vasculaire. "Je tiens donc à continuer de développer la vision de la Fondation Suisse de Cardiologie au-delà du coeur au sens strict", souligne-t-il.

Lors de sa réunion annuelle, le Conseil de fondation de la Fondation Suisse de Cardiologie a élu Stefan Osswald au poste de président. Il succède à Ludwig von Segesser, dont la présidence atteignait son terme au bout de 17 ans, le mandat étant limité dans le temps. Stefan Osswald est un expert reconnu en cardiologie. Il a fait ses études de médecine et son habilitation en cardiologie à l'Université de Bâle. En 1994, il a fondé le laboratoire d'électrophysiologie et la division de défibrillation cardiaque à l'Hôpital universitaire de Bâle; en 1998, il a pris la responsabilité du programme de recherche Rythmologie clinique. Il est membre du conseil de la faculté de médecine de l'Université de Bâle depuis 2002 et, depuis 2010, professeur ordinaire en cardiologie à la faculté de médecine de Bâle. Originaire de Bâle où il vit, il est marié et père de quatre enfants.

Active contre les maladies cardiaques et l'attaque cérébrale

La Fondation Suisse de Cardiologie s'investit, en encourageant la recherche et par un vaste travail d'information, pour que moins de personnes souffrent de maladies cardio-vasculaires ou en restent handicapées, pour qu'on ne meure pas prématurément d'infarctus du myocarde ou d'attaque cérébrale et pour que la vie des patients soit toujours digne d'être vécue. La Fondation Suisse de Cardiologie, créée en 1967, est une organisation indépendante, essentiellement financée par des dons, reconnue d'utilité publique par la fondation ZEW.

Des photos et le texte sont disponibles sous www.swissheart.ch/medias

Contact:

Peter Ferloni, responsable communication
Fondation Suisse de Cardiologie
Téléphone 031 388 80 85
ferloni@swissheart.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669/100874697> abgerufen werden.